

Comenzará en Ciego de Ávila festival Piña Colada



La Habana 3 abr (RHC) La música volverá a invadir los espacios públicos de la central provincia cubana de Ciego de Ávila durante la XVI edición del festival Piña Colada, que comienza este miércoles y se extenderá hasta el 7 de abril.

El grupo de hip hop latino y rap alternativo formado por los músicos Hiram Riverí, Yotuel Romero y Roldán González, conocido popularmente como Orishas, figura como cabeza de cartel del evento que cada año tiene lugar en esa ciudad.

Según indicó el director general, el líder de la agrupación Talismán, Arnaldo Rodríguez, en la lista de invitados hay una buena nómina de reconocidos intérpretes locales con gran popularidad en Cuba y en el mundo.

Entre los que confirmaron su asistencia destacan el dúo Buena Fe, el compositor Descemer Bueno, la rapera Thelmary, la agrupación Rumbávila y los vocalistas David Torrens y Diego Gutiérrez, este último nominado al Grammy Latino 2018 en el apartado Música Fusión.

Bajo el slogan Música y Juventud, la cita musical regresa a la tierra natal de Rodríguez con una variada plataforma sonora en la que habrá presencia del rock, el jazz, la rumba, el hip hop, el rap, la canción y la música popular bailable.

Desde su creación en 2004, el festival Piña Colada se enfoca en los jóvenes como público meta y está dirigido a resaltar la cultura popular y tradicional cubana, a través de todas las expresiones del arte.

(Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba